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Jahreshauptversammlung am Freitag, den 19. Oktober 2018 um 19:30 Uhr 
im "MoOove", Ohlendorfer Str.15 , 21220 Seevetal 

Protokoll 

 

Tagesordnung: 

1) Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung 

2) Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung am 20.10.2017 

3) Bericht des Vorstandes, inkl. Vorstellung des Jahresabschlusses 

4) Bericht der Kassenprüfer 

5) Entlastung des Vorstandes 

6)  a) Wahlen 

2. Vorsitzender 

Finanzvorstand 

2. Kassenprüfer 

b) Ehrung verdienter Mitglieder (TOP während der Versammlung  eingefügt – siehe 

unten, TOP 6a) 

7) Festsetzung des Beitrages und Genehmigung des Haushaltsplans für das Geschäftsjahr 

2018/2019 

8) Sonstiges, Schlusswort 

 

Anhang: Haushaltsplan  

Beginn: 20:10 Uhr  

Zu 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden. Die TO wurde genehmigt. Das Ehrenmitglied 

Norbert Stüven wird besonders begrüßt.  

Zu 2: Das Protokoll wurde mit 7 Stimmen genehmigt. 

Zu 3:  

 Der Jahresabschluss wird intensiv dargestellt und besprochen. 

Das Minus aus 2017 und 2018 wird genannt. Dies nahm der Vorstand zum Anlass sich 

Gedanken um die finanzielle Zukunft des Vereins zu machen. 

Die Einnahmen bleiben in einem vergleichbaren Rahmen. Die Ausgaben stiegen in 

den letzten Jahren an. 

Es wird eine nachlassende Spendenbereitschaft festgestellt. Die Gruppengrößen 

nehmen ab. 

 

TALENTFÖRDERUNG MATHEMATIK E.V. 
http://www.mathetalente.de/ 

1. Vorsitzender: Jörg Lüllau, Brenneick 9, 21220 Seevetal 
2. Vorsitzender: Jürgen Häpe, Dorothea Erxleben Weg 7, 29227 Celle 

Finanzvorstand: Regina Mogge, Zum Kuhlberg 23, 21226 Jesteburg 
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 Es werden Möglichkeiten des Erreichens der Sechstklässler für die Talentsuche 

diskutiert. Leider wird nicht in allen Schulen die Werbung verteilt. Social Media und 

Zeitungen sind gangbare Wege. Judith kontaktiert gewisse Zeitungen. 

 Es wird angeregt, die Standorte nach Anzahl der Spender zu evaluieren. 

Zu 4: Die Kassenprüfer, Frank Sabath und Judith Przigoda, stellten nach Überprüfung keine 

Beanstandungen an der Kassenführung fest. 

Zu 5: Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenprüfer mit 4 Fürstimmen und 3 

Enthaltungen. 

Zu 6:  

a) Wahlen:  

Wahlleiter Jörg Lüllau 

Vorschlag zum 2. Vorsitzenden: Jürgen Häpe -> Mit 6:0 Fürstimmen und 1 Enthaltung in 

nicht geheimer Abstimmung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

Vorschlag zum Finanzvorstand: Christopher Holfert -> Mit 6:0 Fürstimmen und 1 Enthaltung 

in nicht geheimer Abstimmung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

Aus gegebenen Anlass wird die Tagesordnung mit 6 Fürstimmen und 1 Enthaltung geändert. 

Es wird der TOP 6b „Ehrung verdienter Mitglieder“ aufgenommen. 

Vorschlag zum 2. Kassenprüfer/in:  Frank Sabath -> Mit 6:0 Fürstimmen und 1 Enthaltung in 

nicht geheimer Abstimmung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

21:13 Uhr das Mitglied Norbert Stüven verlässt die Mitgliederversammlung. 

b) „Ehrung verdienter Mitglieder“ 

Den Vorschlag, Regina Mogge als Dank für ihre geleistete langjährige Verdienste die 

Ehrennadel des Vereins zu verleihen, wird mit 5 Fürstimmen und 1 Enthaltung angenommen. 

Zu 7: 

Die Höhe der Beiträge wird diskutiert. Es erwächst aus der Diskussion der Vorschlag den 

Vorstand zu ermächtigen, die Beiträge im kommenden Schuljahr (2019/20) bei gegebenen 

Umständen auf bis zu 150€ zu erhöhen. Der Vorschlag wird mit 6 Fürstimmen angenommen. 

In diesem Schuljahr bleiben die Beiträge unverändert. 

Die Aufwandsentschädigung für die Leitung der MaFa in Höhe von 250€ wird rückwirkend 

für 2016 und 2017 diskutiert. Die Zahlungen werden rückwirkend geleistet. Der 

Haushaltsplan wird angepasst. 

Der Haushaltsplan wird mit 6:0 Fürstimmen angenommen. 
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Zu 8:  

Mathefahrt:  

Es gab 49 Teilnehmer. Die Fahrt wurde von Torben Göbel in Unterstützung von Christian 

Bethke geleitet. Die Themen werden kontinuierlich digitalisiert. Es gab ein Minus, welches 

vom Guthaben der letzten Jahre ausgeglichen wurde. Die Kalkulation wird im kommenden 

Jahr von Christian und dem Vorstand unterstützend gegengelesen. Die Anmeldung soll im 

kommenden Jahr früher stattfinden. Die Fahrt wird im kommenden Jahr wieder von Torben 

Göbel in Unterstützung von Christian Bethke geleitet. Das Ziel ist vermutlich Ratzeburg. Es 

wurde intensiv über die Dauer der Fahrt diskutiert. Die Entwicklung der Kosten, inklusive der 

Betreuerhonorare, soll in den kommenden Jahren bestmöglich in Grenzen gehalten werden. 

Die MaFa soll sich aus den Einnahmen selber tragen.  

Nils und Jürgen setzen sich in Verbindung, um Möglichkeiten einer online Anmeldung der 

Teilnehmer für die Sitzungen zu besprechen.  

 

 

Schlusswort des 1. Vorsitzenden und somit Ende der Versammlung um 23:11 Uhr.  

 

Seevetal, Freitag, 19.10.2018, Jürgen Häpe 
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Anhang: 

Anwesende (Mitglieder/Gäste): 

- Regina Mogge 

- Jürgen Häpe 

- Jörg Lüllau  

- Christopher Holfert 

- Nils Przigoda 

- Norbert Stüven 

- Frank Sabath  

- Peter Sabath (Gast) 

- Christian Bethke (Gast) 

- Judith Przigoda (Gast)  

- Torben Göbel (Gast) 

 

 

 

Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2018/2019 (vgl. Top 7) 

  Ausgaben         Einnahmen   

Honorare Gruppensitzungen -14.000,00 €  Beiträge und Spenden 15.300,00 €  

Aufwandsentschädigungen 
 

-2.910,00 €  Zinsen  - €  

Talentsuche 
 

-1.500,00 €  Zuschüsse  - €  

Feste 
 

-50,00 €  Mathefahrt  - €  

Geschäftsausgaben 
 

-600,00 €  Spenden II  700 €  

frei 
 

 - €  frei  - €  

Sonstiges 
 

-190,00 €  Sonstiges  - €  

      -19.250,00 €      16.000,00 €  

 

Hinweis: Es wird bewusst mit einer Unterdeckung und damit mit dem Abbau 

 
des vorhandenen Vereinsvermögens kalkuliert.  

 

 

 

 
 

 


